

Nac. Unidas

Bogotá, Julio 27 de 1967

Mr.
ROBERTO ARCE
Resources and Transport Division
UNITED NATIONS
NEW YORK, N. Y.

Recordado Roberto:

Mil gracias por tu gentil carta del 19 del presente y por las buenas noticias que me das acerca de que lograste que la reunión del panel del hierro fuera en Ginebra en vez de New York. Ya voy a comenzar mis preparativos con Inés, para que ella se pueda ir antes a algún lugar donde haya amigos, y me caiga luego a Ginebra.

Para mí sigue siendo una gran contrariedad tu retiro, pues equivale a que me quitan la tabla donde estaba parado. En fin, yo voy a pensar seriamente lo que más convenga hacer, especialmente después de que me reuna con John y la demás gente de la División en Ginebra.

Respecto a la ida a New York con alguna anticipación para ayudar en la preparación del material necesario para el panel, así como para estudiar de paso la información reciente sobre Santo Domingo, te propongo el siguiente programa: Salir de Bogotá el lunes 18 de Septiembre y permanecer allí hasta el viernes 22, que viajaría a New York; trabajar en New York del lunes 25 al viernes 13 de Octubre, para viajar a Ginebra luego con el personal de la División que vaya al meeting del panel.

En relación con el proyecto del Chocó, tuve una entrevista con los doctores Garcés y Gómez Pinzón, quienes me dieron la seguridad de que, en el proyecto de Presupuesto Nacional para 1968 preparado por el Departamento Administrativo de Planeación para ser sometido al Congreso aparecían incluidas las partidas correspondientes a los aportes de contraparte de los ministerios de Obras Públicas, Minas y Petróleos, Agricultura e Instituto Geográfico Agustín Codazzi. Así creo que ya se asegura el aporte del Gobierno y desaparecen parcialmente las duas que yo abrigaba sobre el Ministerio de Minas Y Petróleos.

Te digo que parcialmente, pues sigo no viendo un verdadero interés de parte del Servicio Geológico Nacional, que sería la entidad que primordialmente actuaría en la parte minera. En fin, espero que se trate solamente de una maja apreciación personal, aunque trataré de chequear el asunto con el propio director, quien acaba de regresar de -

Página 2a.

Moscú, donde estaba atendiendo al seminario de Carman. Te informaré de lo que resulte.

Por otra parte, Planeación acaba de entregar a la Oficina del Res. Rep. una nueva edición de la solicitud mucho mejor presentada que la primera, y ya fué advertida de la necesidad de traducirla al inglés. Espero que ese trabajo no tome demasiado tiempo.

A John Carman le envié el 30 de Junio, un paquete que contiene dos copias de mi informe sobre el hierro en Suramérica: una para ti y una para él. Me imagino que dicho paquete está encima de su escritorio esperando su regreso.

Ahora te adjunto una nueva copia para que me hagas el favor de hacerla llegar a Bruno Leuschner a CEPAL. Si te interesa podrías hojearla antes de enviarla.

Con recuerdos para tu familia y los amigos de la División, recibe un abrazo de.,

BENJAMIN ALVERADO